

## **N** Archivo

**40 años** | 11 de agosto de 1985

### Nueva posta de Arquihue

El intendente de la X Región, general Jaime Lavín Fariña, junto al gobernador provincial, brigadier general, Eduardo Castellón, recorrieron un total de 84 kilómetros de Futrono, y participaron en la ceremonia de inauguración de la nueva posta en la localidad de Arquihue.

**30 años** | 11 de agosto de 1995

### Inicia puente Calle Calle 2

En agosto se iniciarán las obras de construcción del puente Calle Calle 2, cuyas propuestas públicas se adjudicó la empresa Gender. El ingeniero inspector de las obras se entrevistó con el jefe provincial de Vialidad, Alvaro Alruiz.

**20 años** | 11 de agosto de 2005

### Académicos rechazan Celco

Para 170 académicos de la UACH la situación que afecta al Santuario de la Naturaleza no ha cambiado, y los riesgos para su conservación se mantienen. Por ello, docentes de esta casa de estudios rechazan la eventual reapertura de la planta Celco.